

RESUMEN



Nombre del alumno: Axel Adrian Altuzar Alvarado

- CARRERA: Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRES: 7mo. Cuatrimestre
- MATERIA: Zootecnia en Equinos
- CATEDRATICO: Ana Gabriela Villafuerte

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A
SEPTIEMBRE DEL 2020

En la historia del caballo se dice que este animal pudo aparecer gracias a que el Dios Neptuno hizo emergerlo de las profundidades del mar, esto fue para ver quien daba el nombre de la capital de Grecia, esta aparición del caballo simboliza la guerra, y a este lo llamo caballo.

Gracias a esta disputa que hubo entre estos Dioses, pudo emerger el caballo, y se dice que esta aparición de la existencia del caballo fue aproximadamente 100 mil años atrás, esto ocurrió al final del PLIOCENO, a principios de la era cuaternaria.

De todas las especies domesticas que existen en nuestro planeta, se dice que se tiene mas información sobre su aparición y la forma en que este ha venido evolucionando con el paso de los años.

A lo largo de la historia, la domesticación de los animales que hoy vemos como animales domesticos para el ser humano, su domesticación no fue tan difícil, desde que el hombre domestico a bovinos, ovinos, asnos y camellos, pero el caballo fue el ultimo animal al que el hombre domestico, a pesar de que la existencia del mismo caballo tiene millones de años, fue el ultimo animal en ser domesticado.

En America se dice que hubo una desaparición súbita de estos animales, esto se debe a muchas causas que en ese momento no dejaron que el caballo pudiera existir y poblar esa zona del planeta, asi fue por muchos años, no se pudo mantener la estadia del mismo caballo ahí.

Gracias a los españoles es que el caballo fue devuelto a America, ya que fueron ellos quienes lo introdujeron nuevamente a esta zona, esto ocurrió apenas unos 500 años atrás.

La misma domesticación del caballo se empezó a dar en Asia Central, ahí fue donde se inicio el proceso de la domesticación del caballo, este proceso de domesticación fue arduo y muy complicado, ya que es un animal de gran tamaño y de un temperamento fuerte, pero gracias a este proceso se pudo llegar a la domesticación de este animal. Este animal que en la época actual es uno de los animales mas codiciados y usados en el planeta, ya sea para fines de trabajo, para deportes o simplemente para animales de lujo, ya que son unos animales con un gran porte y con una actitud muy buen ya domesticados.

En esta época este animal se encuentra con un gran valor económico, por lo mismo que es un animal que puede ser usado para muchas cosas, y mas si es un caballo de porte fino, ya

que en la postura de lujo llegan a formarse razas de un gran tamaño y de gran porte, además este animal llega a ser de gran costo económico, entonces se llega a usar como una producción que puede dejar fines económicos muy buenos cuando se llega a vender o a adquirir un animal de gran calibre.

La evolución del caballo a lo largo del pasar de los años, ha sido muy evidente, y unos años atrás, debieron haber diferentes tipos de caballos, estos eran moldeados dependiendo a la zona en la que se encontraban, ya que como cualquier animal, con el pasar de los años se va adaptando a la posición en la que se encuentren habitando, estos animales fueron y son moldeados por la naturaleza.

Existieron diferentes tipos de caballos que van desde los caballos del desierto, bosque, los de Asia y los de Europa, así cada uno tenía una fisiología diferente, ya que en las zonas en las que cada tipo de caballo habitaba, se tenían que adaptar a la naturaleza que ahí se tenía, así era como cada caballo fue evolucionando, todo gracias a la adaptación que estos llegaban a tener en las zonas que habitaban.

En épocas anteriores y como cualquier animal que hoy en día ha evolucionado, gracias a los fósiles que se encontraron, se pudo llegar a determinar el tamaño y la cantidad de dedos que en ese entonces este animal podía llegar a poseer, hasta se puede llegar a saber alrededor de los años que tiene el fósil, y así determinar las etapas por las que el caballo llegó a pasar y así poder darle un nombre a cada una de las etapas por las que el caballo pasó.

Fueron muchos años de evolución que y muchas etapas por las que el caballo pasó, todas estas etapas fueron y pasaron debido a los cambios físicos que también habían en la naturaleza, y como cualquier otro tipo de animal que hoy habita en la tierra, tuvo la necesidad de cambiar el físico para poder existir y seguir viviendo en la tierra.